



## Une journée à Embourie pour les latinistes

publié le 09/06/2021

Le mardi 8 juin, les **élèves latinistes de 5ème** ont eu la chance de visiter le [site archéologique d'Embourie](#), au Nord de la Charente, dans le cadre d'un projet avec le [collège Arthur Rimbaud de Latillé](#) sur la maison romaine et gallo-romaine.

Les élèves des deux collèges ont bénéficié d'une visite guidée du site et du musée dans la matinée. Ils ont découvert les différentes étapes de la réalisation d'une fresque.





Après un pique-nique sous un beau soleil, ils ont mis en pratique leurs nouvelles connaissances pour réaliser une petite fresque sur tuile : ils ont réalisé l'enduit par groupes de 4, puis l'ont peint en utilisant des pigments. Ils sont rentrés avec leurs productions, qui pourront servir de décors dans la maquette de *domus* à réaliser la semaine prochaine.





